... KSBS express KSBS expr ...

Kurzprotokoll der

KSBS-VORSTANDSSITZUNG 6/24

Dienstag, 27. August 2024

1. Neue Mitglieder im KSBS-Vorstand: Offiziell hat für den KSBS-Vorstand und die Konferenzvorstände an den Standorten eine neue Amtsperiode angefangen (August 2024 – Juli 2028). Es werden die vielen neuen Mitglieder im KSBS-Vorstand begrüsst: herzlich willkommen!! Für neue (und alte) Konferenzvorstände, KSBS-Vorstandsmitglieder, Delegierte der Fachkonferenz Tagesstrukturen und andere Interessierte findet am Donnerstag, 12. September, um 17 Uhr eine Online-Einführung (Teams) statt. Es wird in die Aufgaben, Rechte und Pflichten der KV und in die Organisationsstrukturen der KSBS eingeführt.



Um Anmeldung wird gebeten: via QR-Code rechts.

Übrigens: Wer sich selber einlesen will, findet viele Informationen auf der KSBS-Homepage: https://ks-bs.edubs.ch/portrait/schulkonferenz

- **2. Ausgewählte Schwerpunkte der KSBS-Arbeit im Schuljahr 24/25:** In der letzten Ausgabe des Basler Schulblatts hat der Leitende Ausschuss (LA) in einem Artikel auf einige Arbeits-Schwerpunkte für das kommende Schuljahr hingewiesen. Der Artikel findet sich hier: <u>BSB-Artikel KSBS-Schwerpunkte SJ 24/5</u>. Der Vorstand diskutiert die Schwerpunkte.
- 3. WEGM (Weiterentwicklung gymnasiale Maturität): Der LA bietet einen Überblick über den gegenwärtigen Stand der Umsetzung der nationalen WEGM-Vorgaben. Insbesondere wird auf die Fragen eingegangen, welche in der aktuell laufenden Konsultation gestellt werden. Alle gymnasialen Lehr- und Leitungspersonen sind aufgerufen, an dieser wichtigen Konsultation teilzunehmen. Der Link zur Teilnahme wurde am 21. August per Mail an alle Lehr- und Leitungspersonen der Gymnasien verschickt, eine Reminder-Mail folgte am 28. August. Die Teilnahme an der Konsultation ist bis zum 11. September möglich. Wer den Teilnahmelink nicht erhalten hat, meldet sich bei sekretariat@ks-bs.ch.
- 4. Auswahl Miteilungen aus LA und Anfragen aus dem KSBS-Vorstand:
- Mögliche Verschiebung der GeKo 2025: Sollte der «Eurovision Song Contest (ESC)» in Basel stattfinden, müsste die GeKo vom 7. Mai 2025 in den Februar vorverlegt werden. Der Entscheid zur ESC-Standortwahl soll am 30. August verkündet werden. In Absprache mit dem Departementsvorsteher Mustafa Atici würden die Schulen im Fall einer Verschiebung zeitnah informiert.
- Auswahl an Anfragen an den LA zur Abklärung oder Weiterbearbeitung:
 Heimschulen / alle Stufen: Wie werden Lehrpersonen in Schulevaluationen einbezogen,
 wie können sie in die Ergebnisse Einblick nehmen? Primarstufe: Einzelne Standorte leiden
 unter akuter und zunehmender Platznot aufgrund der steigenden SuS-Zahlen, es kommt
 zur Auflösung dringend benötigter Sonder- und Gruppenräume! Primarstufe: In einzelnen
 Sportförderprogrammen wird zum Teil eine unnötig diskriminierende Sprache verwendet.
 Alle Stufen: Wie führen andere Standorte die Wahlen für den Konferenzvorstand durch?

Wie immer sind die KSBS-Vorstandsmitglieder gebeten, den KSBS-Express in ihrem Schulhaus in geeigneter Form zugänglich zu machen. Aufträge und Termine sind oben markiert.